

Erschrecke nicht!

von Thomas Gebhardt

Matthäus 24:6

Ihr werdet aber von Kriegen und Kriegsgerüchten hören; sehet zu, erschrecket nicht; denn es muß so geschehen; aber es ist noch nicht das Ende.

Meine Freunde, wir leben in einer unruhigen Zeit und ich wage zu sagen, diese Zeit wird nicht besser, sondern täglich schlimmer. Ich wage es zu sagen, so wie ich es schon oft gesagt und geschrieben habe, mit dem fürchterlichen Krieg, den die USA im Irak begonnen hat, sind die Weichen gestellt worden für den dritten Weltkrieg. Seit dieser Zeit ist die Angst in allen Ländern spürbar und der Terror nimmt immer mehr zu. Wir dürfen in Deutschland dankbar sein, dass wir gegen diesen Krieg waren und so blieben wir auch bis jetzt vor Terrorakten verschont. Doch wie lange noch? Wie wird sich eine andere Regierung verhalten? Wie wird sich das Volk verhalten? Wie werden sich die Christen verhalten?

Meine Lieben, kein Christ darf und kann für Krieg sein! Wir sollen unsere Feinde segnen und nicht die Waffen, die sie umbringen. Was tun wir, wenn Gottes Gerichte hereinbrechen? Meine Freunde, Gott will nicht, dass die Seinen erschrecken. Denn Gott hat sich ja nicht aufgemacht um den Gerechten zu schaden oder ihnen ein Leid zuzufügen, sondern sie zu verteidigen.

Der Herr JESUS will, dass wir mutig sind. Wir, die wir uns an der Gegenwart Gottes erfreuen, sollten unter Beweis stellen, dass Gottes Geist in uns ist! Wir sollten nicht Böses mit Bösem vergelten, sondern sollten wie JESUS sein und denjenigen, die gegen uns sind, die unsere Feinde sind, sollten wir Frieden anbieten.

Wir sollten bereit sein, wenn der Herr plötzlich kommt! Dies sollte uns nicht überraschen, sondern erfreuen! Bist Du bereit auf das Kommen des Herrn?

Das Volk Gottes, Du und ich, wir sollten nicht erschrecken, wenn all diese schrecklichen Dinge geschehen. Wir sollten nicht erschrecken, wenn sich immer mehr Menschen gegen die kleine Schar stellen, die bereit ist, das Wort Gottes in allen Dingen zu befolgen. Nein, wir sollten mutig dafür eintreten, Du, mein Freund, Du solltest mutig dafür eintreten, dass auch in dieser Zeit wieder angefangen wird an Gottes Wort festzuhalten, was Gottes Wort verurteilt zu verurteilen und was Gottes Wort anerkennt zu tun. Das ist der Wille Gottes für Dein Leben! Willst Du Gottes Wort annehmen und es tun, in allen Stücken tun?

Der Herr selber will Dir eine große Ruhe und einen großen Frieden in Dein Herz geben, damit Du Dich nicht fürchten musst, selbst wenn große Nöte hereinbrechen. ER sagt, dass Du nicht erschrecken musst, weil alle diese Dinge passieren müssen. Wenn Du an JESUS glaubst, so wird Dir der Herr Kraft geben und über all die bösen Dinge Sieg schenken!

Mein Freund, wenn Du JESUS kennst, brauchst Du nicht zu erschrecken was auch immer kommen mag, sondern Du darfst wissen, Dein Erretter JESUS ist nahe.

Gott gebe Dir Kraft stark zu sein! AMEN!